
 | 30 de ago. de 2023 Reunião Extraordinária CCT
 Participantes: Andrea Nunes Moreira De Carvalho Andrezza Monteiro Alves
Felipe Omena Marques Alves Fernanda Cavalcanti Ferreira
Francisco Kelsen De Oliveira Gabriel Kafure Da Rocha
Getulio Eduardo Rodrigues De Paiva Herlon Alves Bezerra Jane Oliveira Perez
Jose Martim Costa Junior Keidylania Da Costa Santos Paulo Sergio Dalmas
Roberto Silvio Frota De Holanda Filho Rosilene Souza De Oliveira
Sarah Tarsila Vasconcelos Santos Vitor Hugo de Oliveira Barros

 Anotações 

 ●  O presidente do CCT deu início aos trabalhos dando as boas vindas e disparando o 
 processo de gravação da reunião. Em seguida, apresentou os pontos de pauta da 
 reunião listados a seguir e encaminhou como proposta a inversão dos dois primeiros 
 pontos: 

 ○  Pautas 
 ■  PDI, 
 ■  Ajustes finais da JINCE/JID 
 ■  Edital de fomento às publicações 
 ■  Pautas dos grupos de trabalhos não apresentados na última reunião. 
 ■  Outros pontos que surgirem 

 ○  Pautas da inovação: 

 ■  1) apreciação do pedido de depósito de patente intitulado "Processo 
 para elaboração de Cerveja com adjuntos de Fermentação Farinha de 
 Mandioca e Rapadura" 

 ■  2) Apreciação do registro de programa de computador intitulado 
 "Plataforma HIDROMONITORA" 

 ■  3) Apreciação do registro de programa de computador intitulado 
 "eVotaEduca" 

 ●  Paulo Dalmás iniciou a apresentação do ponto “Ajustes finais da JINCE/JID” e o 
 status  atual das avaliações dos trabalhos submetidos  à JINCE/JID e informou ainda 
 que existem trabalhos que faltam a avaliação e inclusão no sistema. Andrezza 
 sugeriu a divisão dos trabalhos restantes entre os membros do CCT para evitar 
 contratempos. Kelsen ressaltou a importância de já se ter os trabalhos avaliados e 
 corrigidos no sistema OJS para viabilizar a publicação dos anais já ao fim da 
 JINCE/JID. Victor questionou sobre como será a tarefa operacional dessa redivisão, 
 tendo sido explanado por Paulo Dalmás. Em seguida, foi colocado para votação a 
 redivisão e definição do prazo para a próxima terça, 05/09, de finalização dessas 
 avaliações e inserção dos arquivos finais no sistema. 

 ●  Kelsen apresentou o ponto “PDI” solicitando que os membros do CCT participem 
 das reuniões e discussões das construções do documento do PDI. Jane reforçou a 
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 importância de se inserir nessa construção, uma vez que define o planejamento da 
 área de pesquisa e inovação do IFSertaoPE. 

 ●  O terceiro ponto “Edital de fomento às publicações” foi apresentado por Kelsen. Foi 
 abordado o histórico da necessidade de se ter fomento às publicações dos 
 pesquisadores do IFSertaoPE, bem como construir um documento que norteia as 
 regras de seleção para o fomento. Informou ainda sobre a desvinculação desse 
 edital com a normativa do APICPEX e solicitou os nomes dos membros do CCT que 
 possam se envolver na construção do documento. Se colocaram à disposição, 
 Keidylania, Rosilene, Gabriel Kafure e Andrea, que ficou à frente da portaria. 

 ●  O ponto sobre os “grupos de trabalho que não foram apresentados na última 
 reunião” foi iniciado por Getulio que apresentou o  status  do GT para a elaboração da 
 normativa de carga horária destinada à projetos de pesquisa. Informou que a 
 portaria precisou ser atualizada mas que cometeu uma confusão nas datas e que já 
 solicitou a correção a Paulo Califa. Informou ainda que a colega Sarah, como técnica 
 administrativa, ingressou no GT para avaliar os critérios adotados para a categoria 
 TAE. Rosilene mencionou que faz parte de um GT mas que não houveram reuniões 
 e se comprometeu em liderar o grupo. 

 ●  Em seguida, Sarah iniciou a apresentação dos pontos de pauta da inovação. O 
 primeiro ponto se refere a um pedido de patente depositado no INPI. Após a 
 exposição sobre busca de anterioridade e potencial tecnológico, foi colocada para 
 votação e aprovada por unanimidade. Na sequência, foi apresentado o registro de 
 programa chamado “Plataforma HIDROMONITORA”, após a apresentação do vídeo 
 explicativo, foi deliberada sobre a aprovação do registro, sendo aprovada por 
 unanimidade. Por fim, foi apresentado o terceiro registro de programa de 
 computador chamado “eVotaEduca”. Após as exposições e discussões, Paulo 
 Dalmás levantou alguns questionamentos sobre anonimato, que foram reforçados 
 por outros membros. Sarah sugeriu como encaminhamento a participação do 
 professor Alexandre na próxima reunião ordinária para esclarecimento das dúvidas. 
 Após deliberações sobre o tema, foi colocada para apreciação o convite para a 
 próxima reunião, sendo aprovado com unanimidade. 

 ●  Por último, “Outros pontos que surgirem” Vitor perguntou sobre a reunião da 
 JINCE/JID (4ª reunião ordinária) que ocorrerá no dia 15/09. Foram apresentados 
 dois horários possíveis: 08:00-11:00 ou 09:00-12:00. A definição será feita 
 posteriormente pelo  email  institucional. Ainda nesse  ponto, Kelsen apresentou que 
 foram solicitados pelo  email  do comitê a possibilidade  de apresentação das notas 
 dos projetos. Rosilene ressaltou do risco de constrangimento que surge diante da 
 discrepância de notas. Dalmás relembrou o histórico das apresentações dos 
 resultados dos editais de pesquisa. Outros membros se posicionaram sobre as 
 possíveis alternativas e, por fim, foi deliberada que na última reunião ordinária, 
 04/12, sejam apresentados novamente os questionamentos e discutidos essas 
 alternativas sobre a divulgação dos resultados. 

 Ações necessárias 
 Emissão da portaria do edital de fomento às publicações com os membros: Andrea 
 (presidente), Gabriel Kafure, Keidylania e Rosilene 
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